

Soeben erscheint in meinem Verlage:

Friede

Ein burleskes Spiel
nach zwei Komödien des Aristophanes

verfasst von

Lion Feuchtwanger



Geheftet M. 2.—

Dieses Buch bezweckt nicht, den vorhandenen Aristophanes-Übersetzungen eine neue hinzuzufügen. Es beabsichtigt vielmehr nichts anderes, als die „Acharner“ und einzelne Partien der „Eirene“ aus dem Geist des Aristophanes heraus zu einer wirksamen, lesbaren und sprechbaren Bühnenbearbeitung zusammenzuschweissen, damit das Publikum von heute das Werk ohne philologische Vorbereitung und ohne kommentierende Randglossen verstehen und geniessen kann.

Ein lustiges, ein ausgelassenes Werk reizender Laune ist aus diesem Versuch entstanden, ein Werk, das trotz der Not dieser Zeit ein befreiendes Lächeln auf jedem Munde hervorrufen wird, — ein Buch, das jeder lesen sollte.

Vor Erscheinen mit 40%, 11/10, Einb. no.

Georg Müller Verlag
München

Soeben erscheint in meinem Verlage:

Galanteo

Lustspiel in vier Akten von
Waldemar Kanter

Mit farb. Umschlag von Th. Th. Heine

Geheftet M. 3.—



Das nächste Spieljahr wird sicherlich mit diesem graziösen Lustspiel rechnen müssen. Es spielt im mittelalterlichen Spanien und ist in Stil, Stimmung und Sprache völlig dem Charakter jener Zeit angepasst, so dass man es für eine Übersetzung halten könnte. Trotzdem aber ist es völlig originell und vermeidet geschickt die Längen und Unbeholfenheiten des alten spanischen Theaters. Die Handlung ist äusserst lustig, dabei spannend und durchaus bühnenwirksam. In ihrer Mitte steht die Gestalt des genialen Malers Velazquez.

Vor Erscheinen mit 40%, 11/10, Einb. no.

Georg Müller Verlag
München